

BUREAU DE COORDINATION DES ÉTUDES

Fiche d'identification de la mise à jour

COMMISSION : Commission d'étude des questions afférentes à l'accession du Québec à la souveraineté.

ÉTUDE ORIGINALE

Référence : Volume 4, pages 157 à 265

Auteur : Maurice Saint-Germain

Titre : Changer de capitale : étude du transfert de juridiction des fonctionnaires fédéraux du Québec

MISE À JOUR : Cette étude n'a pas été mise à jour.

Auteur :

Titre :

Commentaires : L'auteur de l'étude originale a décliné l'invitation du Bureau de coordination. Cependant un autre auteur d'une étude originale portant sur le thème des régions limitrophes, Bernard Vermot-Desroches, a accepté l'invitation de mettre à jour sa propre étude, intitulée *Régions limitrophes et accession du Québec à la souveraineté* et de reprendre certains éléments de l'étude originale de Maurice Saint-Germain. Par ailleurs, ce dernier a produit une étude sur un sujet apparenté et intitulée *La souveraineté du Québec et l'économie outaouaise* publiée en 1995 (ISBN-2-551-16415-x).

2001-12-23